

EN AVANT MAUREPAS

Une semaine historique : panique à bord

11 avril : SQY confirme que l'avenir financier s'assombrit et qu'on envisage d'intégrer d'autres communes pour devenir communauté urbaine. Mais on prendra le temps et cela se fera dans la concertation. A voir ! A nouveau, la difficulté financière est surmontée par une fuite en avant.

10 avril : à Maurepas, le budget se confirme tendu (les recettes ordinaires couvrent à peine les dépenses ordinaires et la dette) et fait entrer la commune dans le déficit structurel dès 2019. M. Garestier n'a tenu aucun compte des alertes qu'il recevait et s'est engagé aveuglément dans de lourds investissements.

09 avril : les maires de Maurepas et Coignières annoncent une fusion à la presse avant même d'en informer le conseil municipal. Elle doit être effective avant la fin de l'année. Autant parler de panique. Pire : pour éviter d'augmenter les impôts à Maurepas, le maire de Coignières accepte d'augmenter les siens ! Quelle générosité soudaine !

À nouveau on fait les choses dans la précipitation. En reportant la concertation après les décisions.

Une fusion, Pourquoi pas? Il y a des intérêts à rapprocher les deux communes au-delà de l'aide temporaire de l'Etat. Cela mérite étude. Mais pas dans l'agitation. Pas pour la carrière politique de M. Garestier. Pas pour tenter un coup fourré pour 2020. Une fusion n'a jamais réussi s'il n'y a pas adhésion des populations. Ni quand le prétexte est une impasse financière.

Ensemble pour une ville conviviale et une politique responsable. En route pour 2020.

www.en-avant-maurepas.fr

Michel CHAPPAT - Florence Bary Schwartzmann